



## “Unamuno: Venceréis pero no convenceréis” se estrenará en Madrid el 14 de febrero

Permanecerá en la cartelera teatral madrileña hasta el 4 de marzo

**B.F.O. | SALAMANCA**

“Unamuno: Venceréis pero no convenceréis”, con José Luis Gómez en el papel de exrector, una coproducción del Teatro de la Abadía, la Universidad de Salamanca y la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura se estrenará en Madrid el 14 de febrero y permanecerá en la cartelera de la capital hasta el 4 de marzo.

La obra está pendiente de volver a programar en Salamanca tras el cambio de escenografía que ha retrasado su llegada a los escenarios locales.

José Luis Gómez, actor, direc-



José Luis Gómez. | ARCHIVO

tor de escena y miembro de la RAE, ya ha sido Unamuno en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca en dos ocasiones. Los dos últimos 12 de octubre se recordó que ese mismo día de 1936, durante el acto de apertura del curso académico que coincidía con la celebración de la Fiesta de la Raza, Unamuno se enfrentó públicamente al general Millán-Astray, con un discurso que incluyó su famosa frase: “Venceréis, pero no convenceréis. Venceréis porque tenéis sobrada fuerza bruta, pero no convenceréis porque convencer significa persuadir”.